

Jahresbericht 2018 - Turnerjugend Kiel

Das Jahr 2018 startete für uns mit dem Kreisjugendturntag am 06.02.2018 im Haus des Sports. Durch die Wiederwahl von Lisa L. als zweite Jugendwartin für weitere zwei Jahre sowie durch die sechs gewählten Beisitzer (Sünje L., Miriam N., Jule B., Sebastian S., Stefan S. und Carina B.), wurde der Jugendvorstand besetzt.

In diesem Jahr haben folgende Wettkämpfe stattgefunden:

- 1.) Kreismannschaftsmeisterschaften P-Stufen Mädchen (04.03.18)
- 2.) Kreiseinzelmeisterschaften P-Stufen Mädchen (03.06.2018)
- 3.) Kreismehrkampfmeisterschaften P-Stufen Mädchen (08.07.18)
- 4.) Kreis-Kinderturnfest (25.11.18)
- 5.) Kieler Pokalturnen (02.02.18)

- 1.) Die Kreismannschaftsmeisterschaften der P-Stufen weiblich fanden in den Uni-Hallen statt. Insgesamt nahmen 18 Mannschaften aus neun Vereinen teil, die in Ober- und Unterstufe unterteilt wurden. Die Unterstufe (2011-2008) führte den Wettkampf vormittags durch. Dort belegte der TSV Russee den ersten von sechs Plätzen. Am Nachmittag begann der Wettkampf für die Oberstufe (2007-2001), wobei 12 Mannschaften gegeneinander antraten. Hier erkämpfte sich der Kieler TV den ersten Platz.
- 2.) Bei den Kreiseinzelmeisterschaften der P-Stufen weiblich am 03.06.18 traten 86 Turnerinnen der Jahrgänge 2012 bis 2001 gegeneinander an. Es gab wieder zwei Durchgänge: Die Nachwuchsklasse (Jhg. 2012-2008) am Vormittag und die Jugendklasse (Jhg. 2007-2001) am Nachmittag. Die ersten Platzierungen der Jahrgänge 2009 bis 2001 bedeutete zugleich die Qualifikation für die Landeseinzelmeisterschaften am 30.06.2018 in Kücknitz.
- 3.) Die Kreismehrkampfmeisterschaften wurden dieses Jahr am 08.07.2018 in den Uni-Hallen sowie auf dem Außengelände des Sportforums ausgetragen. 64 Turnerinnen aus 8 Vereinen stellten sich den drei Turngeräten Boden, Barren und Sprung sowie den Leichtathletikdisziplinen Weitsprung, Sprint und Schlagballwurf bzw. Kugelstoßen.

- 4.) Am 25.11.2017 kamen rund 102 Teilnehmer/innen aus zehn Vereinen, gegliedert in Anfänger und Fortgeschritten der Jahrgänge 2013-2005, in die Hallen des BZM. Sie absolvierten Übungen am Boden, Reck und Sprung sowie einen 40-Meter-Sprint, Standweitsprung und die Überraschungsaufgabe, die in diesem Jahr aus einer Balkenstation bestand. Zur Siegerehrung gab es wie immer Gold-Silber-Bronze- und die Teilnehmermedaille, worüber sich alle immer sehr freuen.
- 5.) Am 02.12.2018 fand das diesjährige Kieler Pokalturnen in den Uni-Hallen statt. In diesem Jahr starteten 11 Mannschaften aus ganz Schleswig-Holstein. Der Wettkampf zeigte wieder ein breites Leistungsspektrum von der P5 bis zur P9. Damit ist dieser Wettkampf für Teilnehmerinnen und Zuschauer jedes Jahr ein besonders beeindruckendes Ereignis und Höhepunkt der Wettkampfsaison. Den ersten Platz erreichte die Mannschaft des KMTVs und ist somit Titelverteidiger. Auf dem zweiten Platz folgte knapp dahinter der TSV Rot-Weiß Niebüll und auf den dritten Platz turnte sich der TV Jahn. Die Resonanz nach dem Wettkampf war erneut wieder sehr positiv und einige Vereine kündigten auch schon an, dass sie 2019 wieder dabei sein wollen.

Die Turnerjugend bedankt sich bei den vielen Helfern und Kampfrichtern, die durch ihren Einsatz diese Wettkämpfe ermöglicht haben. Wir freuen uns auf das nächste Wettkampfsjahr.

Sportliche Grüße
TuJu-Kiel

Kiel, Dezember 2018